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Пожалуй, все согласятся, что одним из наиболее значимых событий в жизни всякого
человека будет свадьба, и вполне ясно и естественно стремление на долгое время
сберечь в памяти многие моменты праздника до самых мелких деталей. Достаточно
распространенными способами сделать это обычно стали фото- и видеосъемка свадеб.
На протяжении подготовки к мероприятию обязательно возникнет вопрос -
воспользоваться ли услугами квалифицированного видеооператора, либо доверить
съемку праздника друзьям, владельцам цифровых видеокамер? Первое предложение,
конечно, не из дешёвых. Но профессиональный свадебный оператор гарантирует, что по
прошествии праздника Ваш свадебный фильм не окажется некачественным и не
интересным.
В основном, свадебный видеооператор на свадьбе всецело направлен на съемку. Его не
должны отвлекать тосты и шутки тамады, крики "Горько! " Он незаметен, но постоянно
должен быть там, где происходят самые значимые торжественные моменты свадьбы. Из
его внимания не уйдут интереснейшие мгновения торжества. В этом проявляется
высококлассность мастера. Такая качественная съемка даст возможность в итоге
создать свадебный профессиональный корпоративный фильм, который будет
прекрасным подарком на всю оставшуюся жизнь.
Если взять во внимание второй вариант свадебной съемки - это доверить съемку другу.
Подумав, все сделали вывод, что у Вани получаются крайне неплохие любительские
фильмы, да и видеокамера у него, вроде бы, неплохая. Естественно, он будет только
рад взять на себя роль оператора. Вам тоже будет хорошо, когда родственники и
друзья фотографируют и снимают все сами на свадьбе. Но перед тем, когда вы
предложите Ване стать вашим официальным свадебным видеооператором, обязательно
сопоставьте умения Вани и профессионализм видеооператора.
Если товарищ занялся съемкой свадьбы, то вы ни в коем случае не сможете требовать
от него отличной работы. Потому что он вам оказывает дружескую услугу. Вы только
ему имеете права дать совет, что ему не надо "зацикливаться на толпе", а "снимать
много крупных планов". Больше никаких требований от вас он не желает слушать.
Следовательно, необходимо только ожидать, какой получиться фильм о свадьбе.
В случае с профессиональным видеооператором разных требований предъявлять даже
не приходится: они подразумеваются сами собой. Кроме того, видеооператор - это и
знающий консультант, который поможет вам понять и осуществить то, чего вы
действительно хотите от съемки.
Во-вторых, какой техникой будет пользоваться оператор? Вова, разумеется, будет
пользоваться только тем оборудованием, которое у него имеется. Возможно, это будет и
полупрофессиональная видеокамера с парой запасных аккумуляторов, а может быть и
аналоговая "мыльница" с очень ограниченным временем записи. Профессиональный же
оператор имеет в наличии современную профессиональную камеру с отличным
микрофоном, комплект объективов, накамерную подсветку, запасное оборудование и
разные необходимые приспособления. Он знает, что и когда лучше использовать, с
какой стороны необходимо подойти к объекту съемки, что бы получить хорошие кадры,
при этом, не мешая остальным.
Необходимо обратить внимание на то, в какой степени оператор будет настроен на
работу? Говоря о знакомом, как об операторе и о госте на свадьбе, необходимо
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отметить, что это составляет некоторые сложности. Как правило, поначалу он будет
стараться, но потом под влиянием всеобщего веселья начнет отвлекаться и не
выполнять своей работы. Помимо этого у него может в самый ответственный момент
видеосъемки отказать аппаратура.
Квалифицированный видеооператор пришел к вам на свадьбу не веселиться, а
работать, поэтому будет всегда готов ко всем событиям и запечатлит в фильме всех
гостей. Он умеет верно выбирать место и время съемки так, чтобы в фильме все вышли
красиво и интересно. Главное тут то, что он - посторонний человек на вашей свадьбе,
который, к тому же, знает свою работу и находится там именно для того, чтобы вы были
довольны получившимися в результате фильмом.
Всегда интересен результат, то есть получение высококлассного и интересного фильма
о свадьбе. Ваш товарищ, работая над видеозаписями, пойдет по упрошенному пути, то
есть скопирует записи с диска видеокамеры на диск и вручит его вам. Может быть
улучшит восприятие видеоряда, обработав их в определенных программах. Но так как
ваш друг не имеет достаточно знаний по владению программами обработки
видеозаписей (типа Pinnacle Systems, Adobe Premiere либо Adobe After Effects), то он не
сможет качественно выполнить такие операции как наложение спецэффектов и
аудиоряда.
Говоря о работе опытного оператора, можно отметить то, что он при обработке фильма
оставляет только лучшие моменты из всех, которые вышли в итоге видеосъемки (а время
всей съемки обычно сопоставима с полным временем торжества). Потом обрабатывает
каждый из них: выделяет интересное, убирает случайные пятна с одежды, корректирует
цветопередачу, накладывает специальные эффекты, добавляет обработанное
аудиооформление. Вдобавок, он дает советы, с помощью которых вы по своему
усмотрению подбираете части фильма для вашего семейного архива, либо для архива
родителей.
Свадебный фильм, который смонтирован мастером, всегда вернет вас в день вашей
свадьбы. Это будет для вас подарок на всю жизнь, который позволит наслаждаться
всеми яркими и интересными событиями этого торжества.
видеостудия Видеоника предоставляет услуги, связанные с качественной видеосъемкой
праздников.
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